



# 5月の園だより

昭和どんぐりの家保育園 2022年5月1日



園庭のこいのぼりが気持ちよさそうに泳いでいる5月です。風がなくて元気ないと「こいのぼりねてる〜」「およいで〜」と声をかけているこどもたちです。かわいいですね。各クラスでも、こどもたちが健やかに育つようお願いを込めてこいのぼりを作り、4月28日にこどもの日のお祝いを行いました。これから戸外あそびが楽しい季節です。たくさんあそんで、心と身体を耕していきましょう。



そして、体のもとになる食生活も大切にしていきたいですね。

年中さんは保育園のおやつで出てくる「なっとうせんべい」と餃子の皮を使って「ピザ」を作りました。自分たちで美味しいものを作る事ができたんだ!!と誇らしそうな年中さんでした。

そして、年長さんは、今年初めてみそづくりに挑戦しました。時間と愛情をかけてじっくり煮た大豆をみんなですりつぶし(ミンサーという手回しの機械を使いました)、塩と麴を混ぜ合わせてよくこねます。パラパラだった大豆たちが年長さんたちのパワーであっという間にしっとりといい具合になりました。それをげんこつ位の味噌玉にして、作った味噌玉を容器に投げ入れ、ぎゅっ、ぎゅっと空気を抜きながら仕込んでいきましたよ。6月に一度容器から出して、また年長さんと一緒によくこねて(手返しと言います)、再び空気を抜きながら容器に仕込む予定です。美味しい味噌になるのには半年以上かかります。これからじっくりと発酵させて、冬には無添加で安全な美味しい味噌が食べられますよ。楽しみですね。



さて、ゴールデンウィークは、皆さんどのように過ごされますか? お子さんと一緒に、おやつを作ったり、夕飯作りを手伝ってもらうのもいいですね。連休明け、楽しいお話が聞けるのを楽しみにしています。

園長



## 園内での感染拡大を防ぐためのお願いです

\*同居家族が感染した・感染の可能性があるとわかったときには登園を控え、必ず園にお知らせください。

夜間・休日中の連絡は、保育園の携帯電話をお願いいたします。



20日(木) 誕生会

27日(金) 避難訓練

今月は各クラス懇談会があります。



### \*クラス懇談会のおしらせ

今月下旬から6月初めにかけて、各クラスで懇談会を行います。日常の様子をDVDで見ながら保護者の皆さんと交流が出来ればと思います。クラスで日程調整を致します。

よろしくお願い致します。

### \*個人面談のお知らせ

6月に個人面談を予定しています。お子さんのいいところをたくさん教えて下さい。保育園での様子もお伝えしながら、一人30分程度で面談をしたいと思います。後日予定表をお渡ししますので、ご協力をお願いいたします。

### \*親子遠足の日程変更について

8月27日(土)に予定していた親子遠足は、7月9日(土)に変更いたします。参加は3歳以上児クラスとなります。よろしくお願い致します。



5月28日(土)は、職員の内研修を予定しています。保育はありますが、お休みできる方はご協力をお願い致します。

裏面は各クラスの様子です

# 各クラスの様子をお知らせします



男の子 2 名 女の子 4 名のびよびよさん！初めの頃は保育園や先生たちに慣れるまで涙々の日もありましたが、少しずつどんぐり保育園が安心できる場所になってきて、名前を呼ぶとにっこり笑顔で応えてくれたり、おいで～と言うと手を伸ばして「だっこ♡」と来てくれるようになってきました♪これから 1 年間、たくさんあそんでたくさん食べて、たくさん眠って、楽しく過ごしていきたいと思います。

(0 歳児・びよびよ組)



今年のりすさんは、進級児 7 名と新入園児 3 名の計 10 名でスタートしました。ママと離れ悲しくて泣いていた新入園児さんたちも、すっかり園に慣れて笑顔いっぱいになり、環境の変化でちょっと戸惑いのあった進級のお友だちも本来の姿に……。みんな元気いっぱい遊んでいます。給食大好きりすさんは、いつもお皿がピッカピカ。”おかわり～“の毎日です。たくさんあそんで、いっぱい食べて、ぐっすり眠り大きくなります。

(1 歳児・りす組)



新入園のお友だちが 3 人加わり、パワーアップしているきりん組です♪。そんなきりん組の最近のブームは『もったいないばあさん』です。お水を出しっぱなしにしているのを見つけると、「あ！もったいないばあさんくるっっ！」と言ってキョロキョロ。とってもかわいいきりん組です。

お友だちが大好きで毎日キュー♡したり、窓の外を見てお話したり……。給食もピッカリーンと食欲旺盛ですよ！

(2 歳児・きりん組)



新しいお友だち 2 名を迎え、14 名になったくじらさん！お昼寝はホールで、トイレはお部屋の外・・・と、大きく環境が変わり、はじめはドキドキしていましたが、少しずつ慣れてきましたよ。♡ごっこあそびが大好きで、おおかみごっこやけいさつごっこ、保育園ごっこやバスごっこを楽しんでいます(^-^)

なりきるのがと～っても上手ですよ！！

そろそろお散歩も行けたらと思っています。

(3 歳児・くじら組)



新入園児さんはおらず、14 名で進級したぞう組です！進級して、園庭の三角キャビンとやぐらに登れるようになり、とっても誇らしげな表情をしていますよ(^-^)。4 月 25 日には、納豆せんべいとピザのクッキングをして進級パーティーを開きました。°・♡お家に帰ってからお母さん方に得意気に作り方を教えている子もいたようです。お家で作ろうと約束しているようですよ♪これからみんなで楽しいことをたくさんして、一年過ごしていきたいと思います。(4 歳児・ぞう組)

14 名に増えてにぎやかなきょうりゅう組です!!暖かい日には少し遠いひばり公園にあそびに行き、みんなでハンターごっこや氷オニをして遊んでいますよ！行く途中にはふきのとうを見つけ、みんなで春を感じています。ふきのとうが言えずにふきのたね……。?というきょうりゅうさんですよ(笑)最近ではみんなで話し合って大きなこいのぼりを作りました。ホールに飾ってあるので見て下さいね。

食欲も止まらず全て(おかわりまで)完食しているきょうりゅう組ですよ～！

(5 歳児・きょうりゅう組)

